

Je lève mes yeux vers les montagnes.

D'où me viendra le secours?

Psaume 121:1

Son épouse: Antoinette **de Gautard Rayroud**, à La Tour-de-Peilz;

Ses enfants:

Dominique et Henri **Schmitz-Rayroud**, à Cologne

Marc et Espérance **Rayroud-Nzita**, à Bossonnens;

Ses petits-enfants et arrière petits-enfants:

Stéphanie et Michaël, leurs enfants Hannah et Malte; Christian et Sophie;

Sandra; Christopher; Christèle; Danita et Dine, leur fille Dayana;

Son neveu: Alain et Françoise **Jeanmonod**, à Chernex, et famille;

Sa cousine: Béatrice et Juan **Griffol**, à Greifensee, et famille;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le chagrin d'annoncer le départ de

Monsieur Pierre RAYROUD

enlevé à l'affection des siens, le 16 juin 2014, dans sa 96e année, dans l'espérance de la résurrection.

Le culte aura lieu au temple de La Tour-de-Peilz, le jeudi 10 juillet à 14 h 15.

Si vous le désirez, en son souvenir et en lieu et place de fleurs, Pierre vous demande de verser votre obole à la société suisse de la sclérose en plaques, CCP 10-10946-8, IBAN CH60 0900 0000 1001 0946 8.

Domicile de la famille: av. des Mousquetaires 10, 1814 **La Tour-de-Peilz**.

*Jésus dit «Je suis la lumière du monde»,
mais il dit aussi «Vous êtes la lumière du monde».*

Les Evangiles

Cet avis tient lieu de faire-part.